



Simon Becker (rechts) und Jannes Müller trumpfen auf

GB-Foto: gb

Fünfter Platz für Gärtringer Radballer

Radball: Jannes Müller und Simon Becker überraschen bei der DM

„Das hätten wir am Saisonanfang nicht gedacht“, erzählt Jochen Müller nicht ohne Stolz in der Stimme. Er trainiert Sohnmann Jannes Müller und Simon Becker, die am vergangenen Wochenende bei der deutschen Meisterschaft der Junioren in Nufringen starteten.

VON VERENA BAYER

Die beiden Jungs spielen seit einem Jahr zusammen – und sind bei der deutschen Meisterschaft über sich hinausgewachsen. „Sie werden ernst genommen“ freut sich Jochen Müller. Auch gegnerische Mannschaften haben bemerkt, dass sich bei den Gärtringern etwas getan hat. Der Trainingsfleiß zählt sich aus. Zwar lassen sich die Jungs von körperlich überlegenen Geg-

nern noch ein wenig einschüchtern, verstecken müssen sie sich allerdings nicht.

Am Samstag haben sie gegen den RKV Hofen erstmalig gewonnen (3:1) – ein Erfolgserlebnis für Jannes Müller und Simon Becker. Doch wie so oft im Sport liegen Freud und Leid nah beieinander. Der 16-jährige Jannes Müller zeigt seine Emotionen: „Nein!“, schreit er seinen Frust auf dem Spielfeld heraus, später sitzt er deutlich geknickt auf der Bank – doch ebenso überzeugend und von Herzen kommt der Jubel über gewonnene Spiele und erzielte Tore. Torwart Simon Becker hingegen zeigt seine Emotionen weniger deutlich.

Noch nie im Kader

Den ersten Tag schlossen die beiden überraschend mit Platz vier ab, am Sonntag mussten sie sich stärkeren Gegnern geschlagen geben – doch Jochen Müller ist stolz auf die beiden Jungs. „Von Spiel zu

Spiel sind die Gegner schwerer geworden“, weiß der Trainer, der fünfte Platz ist ein klares Zeichen. „Die beiden waren auch noch nie im Kader. Umso schöner ist es, dass sie sich da durchgewurstelt haben.“

Etwas zerknirscht waren die beiden Spieler nach den sonntäglichen Niederlagen schon, der Schmerz sitzt noch tief. „Das braucht wohl noch ein bisschen, bis sie das realisiert haben“, vermutet Jochen Müller und spielt auf das gute Abschneiden an. Doch schneller als gedacht wurde den Gärtringer Talenten klar, was sie in dieser Saison und bei der deutschen Meisterschaft erreicht haben. Nach dem letzten Spiel sind sie zwar sichtlich erledigt, blicken aber durchaus zufrieden drein.

■ Alle Ergebnisse der Junioren-DM in Nufringen – im Kunstradfahren und im Radball – finden Sie aus platztechnischen Gründen in der Mittwoch-Ausgabe des „Gäubote“.